

CAMPUS LIFE

キャンパスライフ

5月

看護研究発表会

5月29日、学内で62期生の看護研究発表会が開催されました。

今回は62期生のための発表会で、学内に発表会場を5会場作り82名全員が発表をしました。

緊張しながらも、実習で関わった受け持ち患者さんからの学びを通して感じた看護研究疑問を論文にまとめ、10分間という発表時間の中で一生懸命発表をしました。自分の看護を振り返り、また他の学生が行う看護を知る機会になる発表会はとても有意義なものとなりました。

発表終了後は各会場ごと優秀者を投票し、9月に全学年参加の校内看護研究発表会の代表者を決定していきます。さらに、9月の発表会後は11月に開催される長野県看護学生看護研究発表に佐久看護専門学校の代表として数名が発表することになります。





また、当日は看護研究発表会で教室を多く使用したため、63期生は自宅研修となり、64期生は今年度初めてオンライン授業となりました。

64期生の1年生もまだまだ慣れない日々ですが、少しずつ看護・医学の授業が増えてきており、毎日、知識を増やしています。



1年生 オンラインの様子



長野県厚生農業協同組合連合会
佐久総合病院看護専門学校